
日　時

場　所

出席者

１ 開会

　開会あいさつ

２ 委員長あいさつ

３ 議題

(1)第４回観音寺市民会館等建設検討委員会会議録について

(2)西条市総合文化会館視察について

①【委員意見】

②【委員意見】

③【委員意見】

④【委員意見】

　【委員意見】

　【委員意見】

⑤【委員意見】

　【委員意見】

(３)観音寺新市民会館建設基本構想（素案）答申について

　①基本構想（素案）修正内容

観音寺市の文化水準はどうなのか？

“舞台と客席との距離が遠く、演者の表情や生の音が鑑賞しにくい。”を追加

観音寺市民会館第４会議室

　ロビーや通路等にゆとりの空間がかなりあったと思う。新市民会館は施設規模の条

件もあり、ゆとりの空間は、確保できないと思う。

　会議録【要約】の発言の趣旨等を確認してもらい、委員の承認を得た。

　文化水準の全体となると間口が広く論議は出来ないが、合唱やブラスバンド等の分

野に関しては、観音寺市の音楽レベルはかなり高いと思う。近年NHK合唱コンクー

ルに出場しているのは、高松市内の学校と観音寺市内の学校がほとんどである。指導

者にも恵まれ、伝統を守り観音寺市内の小学校はかなり優秀である。また、ブラスバ

ンドもレベルの高い音楽活動をやっている。以前は地域で発表する機会が少なかった

が、近年は市民音楽祭を開催し、地域で小中高の音楽が定期的に発表出来るようにも

なり、また、そういった基盤も出来ている。

　事務局より、第３回・４回観音寺市民会館等建設検討委員会会議録より、観音寺新市

民会館建設基本構想（素案）の修正を提出した。

・第１章（２）市民会館をとりまく課題

　大ホール、リハーサル室は大変参考になった。

　正面玄関前に広いスペースがあった。新市民会館はスペースより駐車場の考慮をし

て欲しい。

平成23年10月20日（木）19:00～20:10
第５回

観音寺市民会館等建設検討委員会会議録【要約】

　３　観音寺新市民会館建設基本構想（素案）答申について

　１　第４回観音寺市建設検討委員会議録について

委員11名（欠席４名）、事務局４名

久保委員長あいさつ

議題 　２　西条市総合文化会館視察について

楽屋は小ホールと大ホールで兼用あり、同時には利用出来ない。

練習室は狭く感じ、新市民会館で整備するならもう少し大きくして欲しい。

視察先で感じたことを発言して頂いた。

　特化した施設を整備すると、その施設は限られた利用者のみが利用し、利用率の向

上が図れない施設になる可能性もある。コンベンションホールや音楽ホールとの兼用

も考慮しないと何もかも整備できるとは考えられない。

　今後の基本計画や基本設計を作成するにあたり、要望は言っておく必要があると思

う。

　今は、平面図もなく、今後、具体的に図面等が出来てから、兼用等の協議を行うこ

とになるのではないか？

　駐車場は臨時駐車場を合わせて170台であり非常に少なく感じた。新市民会館は駐

車場の確保をして欲しい。

　小ホールの前側の椅子を並べるのは大変だと思う。
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　②【委員意見】

　③【委員意見】

　【事務局回答】

　④【委員意見】

　【事務局回答】

　⑤【委員意見】

　【事務局回答】

(４)その他

４ 閉会

　検討委員会の答申を受け、今後、庁内検討委員会、部長会を経て建設基本構想

（案）を策定後、来年１月からパブリックコメントを実施し、市民より提出された

意見等を考慮して、建設基本構想（案）を検討した後、検討委員会を開催すること

を報告。

②次回開催予定について

・新庁舎について

　21日（金）設計業者が確定し、敷地のゾーニングや平面図（案）が出来てから

検討委員会を開催することを報告。

・新市民会館について

　体育館は、空調が無く多額の整備費がかかる。また、図書館多目的室ホールでの

利用は図書館の性質上あまり適さないと思う。コンベンション需要も考慮し、会議

室兼用か小ホール兼用かは、今後設計業者が決定してから検討させていただきた

い。

　コンベンションホールを、既存体育館や図書館等で開催し、小ホールの可動式席

を取りやめ、固定席にはならないか？

○大ホール客席施設の固定席と可動式席の選択を取りやめ、固定席のみとした。

①広報紙11月号について

・広報紙11月号において“観音寺市新庁舎建設基本構想の策定について”掲載する

原稿（案）を閲覧した。

○中ホール規模300人程度を300～400人程度に変更した。

答申書（案）について、委員に確認を願い承認を頂いた。

委員長、副委員長が25日（火）に市長へ答申に行くことを確認した。

　体育館は、取り壊さずに現状のまま利用する。

答申書に掲載はないが、女子トイレの数を多くする必要がある。

　今後、基本計画、基本設計において駐車場整備を検討していく中で、事業費の問

題もあり周辺公共駐車場の供用利用もいいが、可能であれば、多層式駐車場も検討

して頂きたい。

　体育館はどうなるのか？

・第３章（３）施設構成・規模

横内副委員長あいさつ

　多層式駐車場については、整備費に数億円かかり、施設維持費も必要になる。計

画をする中で、多層式駐車場の整備は、新市民会館への建築費に影響が出るため現

在は計画を予定していない。

　また、新市民会館の駐車台数は350台程度と報告しているが、まだ敷地のゾーニ

ングも出来ておらず事務局の予想である。今後の基本計画作成時に、具体的な駐車

台数は決まってくるが、建物の配置や構内道路を工夫すれば400台程度は確保出来

るかも知れない。
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